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本报讯（记者 王梦倩）舟山市
政协八届一次会议昨天开幕，我区
29名市政协委员听取了政协第七
届舟山市委员会常务委员会工作
报告。开幕会结束后，委员们分享
了参会感受。

“报告内容丰富，精准到位，实
事求是地总结了市政协五年来的工
作，从中深刻感受到政协的担当与
作为。”市政协委员邱赛萍表示，报
告为未来五年的工作指明了方向，

她将认真学习，融入“书香政协”建
设，提升自身素质，积极请教、多下
基层调研，听取群众心声，传递基层
声音，更好地发挥桥梁纽带作用。

今年邱赛萍带来了3份提案，
其中一份是《关于规范借“普陀山”
名义开展网络直播牟利的建议》。
“2020年以来，依托普陀山佛教圣地
和旅游金字招牌的网络直播蓬勃发
展，一定程度上扩大了舟山的影
响。”邱赛萍说，其中的一些网络直

播及带货行为也存在胡编乱造、宣
传迷信、头部主播引领不够、彰显正
能量欠缺等问题，滋生了不少乱象，
影响了普陀山在世人中的美好形
象，也损害了舟山的全国文明城市
形象和旅游目的地的美誉度。她建
议通过构建跨部门协同监管的长效
机制，建立并加强网络直播者账号
注册管理备案制，加强直播人员相
关知识及法规的培训，加强正确引
导，进一步规范网络直播。

“整个报告主题明确，内容扎实，
振奋人心。其中，加强党派合作占了
不少的篇幅，让我有所触动，进一步
激发了我们参政议政的积极性。”市
政协委员鲍中南说，作为农(渔)业界
委员，今年他带来了《关于加强舟山
市远洋渔业可持续健康发展的建议》
这一提案，希望为稳固舟山远洋渔业
发展势头、推进可持续发展，为现代
海洋城市建设出一份力。

履职尽责展现新担当新作为
——我区市政协委员谈感受话心声
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本报讯（记者 王梦倩）昨天下
午，出席市政协八届一次会议的我
区市政协委员参加分组讨论，围绕
政协第七届舟山市委员会常务委
员会工作报告和政协第七届舟山
市委员会常务委员会关于提案工
作情况的报告，委员们踊跃发言，
讨论热烈。

“报告文字精练，思路清晰，总
结过去五年工作客观全面，一组组

工作实绩的数据，精准有力、振奋
人心，生动体现了政协履职为民的
宗旨。”市政协委员夏凯慧说，过去
五年广大委员积极围绕重大决策、
重大项目、重大工程开展了一系列
卓有成效的工作，进一步体现了人
才库、智囊团的作用，报告中对今
后五年工作的部署，为新一届政协
委员履职画出了“路线图”。

“我们要以报告中关于今后工

作建议为指引，进一步提高政治协
商、民主监督、参政议政水平。”夏
凯慧认为，作为一名新任市政协委
员，不仅要做好本职工作，更要为
广大人民服务、谋福祉。夏凯慧表
示，今后工作中要以“请你来协商”
“民生议事堂”等平台为载体，从关
键小事议出民生大事；要进一步强
化责任，勇于担当，多建睿智之言，
多献务实之策，为不断推动舟山经

济社会发展上新台阶作出积极贡
献。

“报告字字句句诠释实干担
当，真切记录履职成效，报告里的
很多事情都亲身经历过，很有感
触。”市政协委员周艳发言时建议
进一步拓宽凝聚共识的载体，深化
委员工作室建设，以“服务群众 凝
聚人心”为主题，组织委员开展丰
富多彩的活动。

一言一语聚共识 一计一策谋发展

我区市政协委员参加分组讨论
夏凯慧参加

本报讯（记者 励佳 通讯员 忻俊豆）市八届人
大一次会议今天开幕。昨天上午，参加市八届人大
一次会议的我区93名市人大代表精神饱满、意气风
发地向大会报到。在报到现场，代表们严格遵守各
项疫情防控措施，有条不紊办理报到相关手续。

作为新一届市人大代表，牛振振心情激动。他
说，成为市人大代表不仅是荣誉，也感受到了肩上沉
甸甸的责任，他将持续为舟山远洋渔业产业出谋划
策、加油鼓劲。“我跟很多渔业企业经营者、渔民兄弟
有过接触，也详细问过他们的想法，根据相关诉求和
自己的思考，整理了两份关于金枪鱼产业与极地渔
业发展的建议议案，将向大会提交。”

牛振振告诉记者，近几年，我市金枪鱼产业发展受到
原料进口影响，面临发展困境。他建议，相关部门进一步
细化物品入舟方案，强化承运码头管控，在严防疫情输入
的同时，解决好原料进口的难题。“希望通过努力，能为我市
高质量建设现代海洋城市、渔业产业转型升级出一份力。”

今年，市人大代表傅韦将目光投向了新生代就
业群体。通过前期调研和分析，她发现，90后、00后
就业群体存在工作不稳定、辞职率高等现象，这已成
为阻碍区域经济发展的普遍问题。“一方面，年轻人
思维活跃，向往更加自由、有新鲜感的工作，另一方
面，一成不变的工作和生活难以让他们产生获得感、
归属感，导致了频繁离职现象。”

傅韦认为，针对这个问题，政府、社会、企业在帮
扶引导方面还有很多工作可以做，“我希望政府相关
部门、社会组织团体能更多地关注年轻人，展开一些
团建、联谊活动，让他们对企业、对地方产生归属
感。同时由于产业集聚地普遍离城区较远，可以适
当增加一些公共交通，让年轻人在工作之余，能便捷
地到城区享受城市生活，丰富精神世界。”

代表们纷纷表示，接下来的几天，将围绕会议议
程，紧盯事关经济社会发展的重大问题、人民群众关
心的热点难点问题，履职尽责、传递民声、建言献策。
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舟山日报讯 凝心聚力奋进新
征程，踔厉奋发续写新辉煌。昨天
上午，273名政协委员满怀激情步
入市行政中心，出席中国人民政治
协商会议第八届舟山市委员会第一
次会议。会议期间，委员们将认真
履职，为推进我市各项事业发展积
极建言献策。本次会议还将选举产
生政协第八届舟山市委员会主席、
副主席、秘书长、常务委员。

大会主席团常务主席王伟、
沈国通、道 慈 、谢 永 和 、方 维 、
张伟平、贝璐国、干松章、董文平、
张佩飞、罗岱生在主席台前排就座。
沈国通主持开幕式。

市领导何中伟、徐仁标、张明超、
章青山、蒲晓斌、王高瞻、王京东、韩峻、
骆梅英、张立军等到会祝贺，并在主
席台就座。

市七届人大常委会原主任钟达，
七届市政协原主席江建国，七届市
政协副主席夏文忠、孙小晓出席会
议，并在主席台就座。

老同志姚德隆、刘爱世、苗振清
等应邀出席会议，并在主席台就座。

上午9时，市政协八届一次会
议在雄壮的国歌声中开幕。

王伟代表七届市政协常委会作
工作报告。他说，过去五年，是舟山
政协事业在继承中发展、在发展中创
新的五年。五年来，市政协常委会在
中共舟山市委的坚强领导下，深入贯
彻中共十九大和十九届历次全会精
神，自觉服从服务于全市中心大局，
团结组织参加人民政协的各党派团
体和社会各界人士，认真履行政治协
商、民主监督、参政议政职能，有效发
挥政协统一战线组织、协商民主重要
渠道和专门协商机构作用，为助推舟
山经济持续快速发展、高水平全面建
成小康社会作出了积极贡献。

王伟指出，这五年，市政协常委
会统一思想、提高站位，坚持同心同
向抓学习、不折不扣抓落实、从严从

实抓党建，政治方向把得更牢；把握
主线、主动作为，聚焦战略落地献计
献策、改革创新建言资政、民生关切
发声出力，履职焦点对得更准；因时
因势、做精主业，着力构建多层协商
格局、拓展多元协商形式、彰显多重
协商价值，协商品牌擦得更亮；求同
存异、聚同化异，在合作引领中增进
共识、联谊交流中凝聚共识、加强宣

传中扩大共识，团结半径拉得更长；
夯实基础、提升能力，重视常委会自
身建设、委员履职管理、机关工作效
能，工作标杆立得更高。刚刚过去
的一年，市政协常委会强化政治引
领坚定有力，发挥协商作用强劲有
力，服务共同富裕精准有力，增进共
识共为和谐有力，加强自身建设奋
发有力，为助推我市经济社会高质

量发展作出了积极贡献。
王伟指出，五年履职实践给予

我们许多重要启示，我们深切体会
到：只有坚持把党的全面领导作为
根本政治原则，人民政协才能在新
时代始终保持航向不偏、步子不乱、
发展不止；只有坚持在大局下思考、
在大局下行动，人民政协才能真正
做到有所作为、有所贡献；只有坚持

把握政协的主要工作是协商、工作
主旨是建言资政和凝聚共识双向发
力，人民政协才能肩负起推动协商
民主广泛多层制度化发展的重大历
史责任；只有坚持把大团结大联合
的主题贯穿于政协工作的全过程，
人民政协才能更好地协助党和政府
做好协调关系、理顺情绪、化解矛盾
工作；只有坚持用事业凝聚委员、用

实践锻炼委员、用机制激励委员、用
纪律约束委员，人民政协才能彰显
活力、增添魅力、扩大影响力。

王伟强调，进入新时代，踏上新
的赶考之路，我们要深刻认识政协
组织在助力现代海洋城市建设中肩
负的重大责任。八届市政协常委会
要坚定以习近平新时代中国特色社
会主义思想为指导，认真贯彻落实
市第八次党代会确定的各项决策部
署，牢牢把握团结和民主两大主题，
积极践行全过程人民民主，充分发
挥协调关系、汇聚力量、建言献策、
服务大局的作用，为高水平建设现
代海洋城市聚众智、汇合力。

王伟强调，要践行新思想，强化
政治引领明方向、思想引领夯基础、
党建引领聚同心，在推进政治建设上
再显担当；聚焦新目标，主动融入中
心工作，做强主责主业，提高协商质
效，在服务中心大局上再立新功；落
实新要求，认真做好问需于民、服务
民生、纾解民困工作，在筑牢为民情
怀上再创佳绩；追求新境界，加强共
识宣传、党派合作、沟通联系，在汇聚
共识合力上再续精彩；干出新样子，
发挥领导班子引领、委员履职主体、
机关服务协商作用，在加强自身建设
上再添活力。2022年是中共二十大
召开之年，也是新一届政协的开局之
年。新一届常委会按照市委要求，要
重点抓好“书香政协”建设、党建品牌
培育、协商平台打造、“一室一厅”提
质、履职成果展示五件要事。

王伟最后说，风起正扬帆，撸袖
绘新篇。让我们更加紧密地团结在
以习近平同志为核心的中共中央周
围，高举习近平新时代中国特色社
会主义思想伟大旗帜，在中共舟山
市委的坚强领导下，实干争先、笃行
不怠，为高水平建设现代海洋城市
作出新的更大贡献！

张伟平在会上作七届市政协常
委会关于提案工作情况的报告。

为高水平建设现代海洋城市作出新的更大贡献

市政协八届一次会议开幕
王伟作工作报告 何中伟徐仁标张明超等到会祝贺
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